

Educación Musical

23 de septiembre de 2020

¡Hola a todos! Hoy sólo paso para recordarles dos cosas:

1 – Estudiar toda la primera parte del himno que vimos en el zoom (es lo que se ve como una estrofa en las notas que les pasé)

2 – Practiquen lo que charlamos para la parte que sigue (ya sé que es difícil....); si practican ese golpe de lengua la parte rápida va a salir mucho más fluida. Es “TEREQUE”, practiquen de tocar cualquier nota, o cualquier grupo de nota, diciendo “TEREQUE”. Pueden, como dije, comparar cómo suena (pueden utilizar el 1er renglón de la parte rápida), si dicen “tereque tereque tereque tereque té”, y si dicen “tetete tetete tetete tetete té”, y van a notar la diferencia.

Cualquier duda, ya saben, me mandan un mensajito y coordinamos un pequeño zoom o videollamada.

Besos a todos

Morá Erika